

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Zoom Meeting Kesiapan Pam Pergantian Tahun 2023

Nurfaizin - KEBUMEN.WARTAMILITER.COM

Jan 1, 2023 - 19:19



Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., yang di wakili Danramil 02/Gombang Kapten Czi Sukriyadi menghadiri kegiatan Zoom Meeting Pemantauan Siskamtibmas Dalam Rangka Kesiapan Pengamanan Pergantian Tahun Baru 2023

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., yang di wakili Danramil 02/Gombang Kapten Czi Sukriyadi menghadiri kegiatan Zoom Meeting Pemantauan Siskamtibmas Dalam Rangka Kesiapan Pengamanan Pergantian Tahun Baru 2023 diselenggarakan oleh Polres Kebumen diikuti sekitar 20 Orang bertempat di Gereja ST. Yohanes Maria Vianney kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Sabtu (31/12/2022) malam.

Hadir dalam kegiatan Zoom Meeting Pemantauan Siskamtibmas Dalam Rangka Kesiapan Pengamanan Pergantian Tahun Baru 2023 Kapolres kebumen AKBP Burhannudin, S.I.K.,SH.MH, Dandim 0709/Kebumen di Wakili Danramil 02/Gombang, Kapten Czi Sukriyadi, Kadis perkimhub Kebumen H. Slamet

Mustolkah, ST, MT , PJU Polres Kebumen

Kapolda Jawa tengah Irjen. Pol. Drs. Ahmad Luthfi, S.St.Mk., S.H menyampaikan Polda Jateng dalam upaya menjaga kondusifitas Sitkamtibmas dan melayani masyarakat juga menampilkan sinergitas dengan berbagai instansi dan elemen masyarakat dalam pengamanan puncak perayaan tahun baru 2023.

Polda Jateng menyiagakan personil di seluruh wilayah dan menggelar 283 pos yang terdiri dari 219 pos pengamanan, 12 pos terpadu dan 52 pos pelayanan.

Berdasar hasil pemantauan arus lalu lintas di gerbang tol, terjadi kenaikan signifikan arus lalu lintas kendaraan yang masuk wilayah Jawa Tengah. Terhitung mulai tanggal 22 Desember, arus yang masuk ke wilayah Jateng 22 ribu kendaraan atau mengalami kenaikan sebesar 70 persen.

Kemarin sudah mencapai 22 ribu kendaraan yang melintas biasanya arus masuk sekitar 14 ribu ada kenaikan sekitar 70 persen tapi situasi ini terhitung masih landai.

Polda Jateng telah menyiapkan tim urai di seluruh tol dari barat hingga timur tim urai juga disiapkan jalur pantura mulai dari Brebes sampai perbatasan Rembang.

Jateng merupakan titik lelah selama berkendara sehingga rest area menjadi tujuan utama para pengendara, Kamiimbau kepada masyarakat agar tidak mengadakan pesta perayaan tahun baru yang berlebihan menyalakan kembang api dan lain-lain juga tidak usah dilakukan cukup merayakan dengan berdoa bersama keluarga di tempat-tempat yang telah ditentukan.

Di Jateng masih ada 16.780 personel TNI dan Polri yang melakukan pengamanan ke sejumlah titik yang telah ditentukan, Terkait pengamanan tetap dilakukan seperti operasi Lilin Candi, Jadi, artinya bahwa perayaan tahun baru menjadi bagian dari operasi Lilin Candi ada 16.780 personel TNI/Polri yang hingga kini belum ditarik, Jadi perayaan ini memang luar biasa kami harapkan tidak ada gangguan yang mencolok.

Kami telah berkoordinasi dengan semua pihak untuk terus bersama-sama melakukan sinergitas membantu dan melayanani masyarakat dalam situasi puncak perayaan tahun baru 2023 ini.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen